

## N° 707 - Semaine du 12 au 18 février 2007

### Editorial



#### Le saviez-vous ? Un programme de retour pour demandeurs d'asile en Belgique.

La Belgique n'a pas manqué à l'appel, elle a aussi son programme "Prime de Retour". Prends 250 euros et casse-toi. Une prime dérisoire d'aide au retour volontaire aux familles d'immigrants qui veulent retourner dans leur pays d'origine grâce au soutien du fonds de réintégration. En théorie, ce fonds facilite le retour de ces immigrants et leur hypothétique réintégration dans leur pays. Environ 300.000 euros seront consacrés à ce fonds en 2007. Les clients potentiels sont, ceux pour qui la procédure a échoué mais aussi les sans-papiers et les demandeurs d'asile qui veulent retourner chez eux pendant leur procédure

Le programme aide au retour, Return of Asylumseekers from Belgium (REAB) a été créé en 1984 et permet aux migrants désireux de retourner dans leur pays de recevoir de l'information, un ticket d'avion et 250 euros par personne. Ce programme est coordonné par l'Organisation Internationale des Migrations (OIM) et financé par le gouvernement belge.

Outre des informations pratiques sur son retour, le migrant peut solliciter une bourse pour financer un projet. Un maximum de 700 euros par projet et par personne peut être octroyé et jusqu'à 1.750 euros par ménage. L'argent n'est pas donné en espèces au migrant mais quelqu'un qui veut par exemple devenir agriculteur dans son pays d'origine peut se procurer une vache avec ce subside.

**Quatre associations ont été désignées pour accompagner le migrant dans son retour:**

#### **ORGANISATION INTERNATIONALE POUR LES MIGRATIONS**

INTERNATIONAL ORGANIZATION FOR MIGRATION - IOM

17 Route des Morillons CH-1211 - 71 GENEVE 19 (Suisse)

Téléphone : 41-22-7179111

Télécopie : 41-22-7986150

<http://www.iom.int>

Contact : [info@iom.int](mailto:info@iom.int)

#### **I'ASBL Ciré (Coordination et Initiatives pour et avec les Réfugiés et Etrangers),**

rue du Vivier, 80/82

B-1050 Bruxelles, Belgique

Téléphone : +32 2 629 77 10

Télécopie : +32 2 629 77 33

[cire@cire.irisnet.be](mailto:cire@cire.irisnet.be)

#### **Action Réfugiés Flandre (Vluchtelingenwerk Vlaanderen)**

Vluchtelingenwerk Vlaanderen

Gaucheretstraat 164 - 1030 Brussel

Tel.: 02/ 274 00 20 • Fax: 02/ 201 03 76

e-mail: [info@vluchtelingenwerk.be](mailto:info@vluchtelingenwerk.be) - <http://www.vluchtelingenwerk.be>

#### **Caritas International.**

Rue de la Charité 43 - 1210 Bruxelles

Tel. +32 (0)2 229 36 11

Fax +32 (0)2 229 36 25

Direction G. Dopchie

Tel. +32 (0)2 229 36 11

**Un peu de littérature:**

**Circulaire relative au retour volontaire d'étrangers avec l'aide de l'Organisation Internationale pour les migrations :**  
<http://www.retourvolont.canalblog.com>

**Bilan du Retour Volontaire :**  
<http://www.retourvolontii.canalblog.com>

**Deux adresses pour un peu mieux comprendre le phénomène du retour volontaire :**  
[http://www.pseau.org/pmie/partenaires/men\\_reseeurop.htm](http://www.pseau.org/pmie/partenaires/men_reseeurop.htm)  
<http://www.alterechos.be/retour-volontaire-alternative-a-limmigration-illegale-ou-option-par-defaut-va13724.html>

**Pour les pros ou ceux qui veulent une documentation plus riche et plus variée :**  
<http://www.migrationforcee.org/liens.htm>

**Sarie Abdeslam**

Le 18 février 2007

[\*\*Top\*\*](#)

**Maroc**





(France, Espagne, Italie, Pays-bas, Belgique, Allemagne, Pays du Golfe, Canada et Etats-Unis).

Parallèlement à ces entretiens directs et approfondis, un questionnaire a été élaboré et sera adressé à un plus grand nombre d'associations, d'acteurs associatifs et économiques, aux chercheurs et créateurs marocains de l'étranger.

Conscient que le processus en cours ne peut aboutir sans une prise en compte de l'avis et de l'expertise accumulée au niveau national, le CCDH veillera à recueillir les points de vue des acteurs publics et privés au Maroc.

Des rencontres avec les fondations et les ministères concernés seront tenues et des séminaires de travail seront organisés avec les divers acteurs sociaux (partis, syndicats, associations).

Dans le même esprit, et soucieux d'associer les chercheurs marocains en sciences humaines spécialisés dans le domaine de l'émigration, le CCDH finalise un annuaire de ces chercheurs et entend solliciter leur avis et conseils.

Des émissions à la TV et à la radio sont également envisagées. Aussi, le CCDH s'emploiera-t-il à programmer des espaces d'information et débat concernant les dynamiques migratoires marocaines et le débat en cours.

Par ailleurs, un forum de discussion sera ouvert sur le site du CCDH, en vue d'assurer une information permanente des Marocains du monde sur le processus en cours et de permettre un débat fructueux et serein sur leurs attentes et propositions. Ce site veillera tout particulièrement à mettre à disposition les travaux et recherches scientifiques sur l'émigration marocaine.

Au terme de ce processus qui s'achèvera fin mai, le CCDH, qui a mis en place un secrétariat exclusivement dédié au suivi de ce programme de travail, s'emploiera à rédiger l'avis qui sera soumis, après délibération de ses organes et membres, à SM le Roi Mohammed VI.

Le 14-2-2007 - Par : MAP

---

#### **Conseil Consultatif des Droits de l'Homme**

Place Ach-houhada, B.P. 1341, 10000, Rabat - Maroc  
Tél. : +212(0)37.722.218 - +212(0)37.722.207 - Fax : +212(0)37.726.856  
Email : [ccdh@ccdh.org.ma](mailto:ccdh@ccdh.org.ma)  
[http://www.ccdh.org.ma/\\_fr\\_article.php?id\\_article=372](http://www.ccdh.org.ma/_fr_article.php?id_article=372)

#### **Instance Equité et Réconciliation**

Rue Beyrout Im.Sâada, 3ème porte, 3ème étage. Rabat - Maroc  
Tél. : +212(0)37.70.99.55 - Fax : +212(0)37.70.99.66 -  
Email : [ier@ier.ma](mailto:iер@ier.ma)  
[http://www.iер.ma/\\_fr\\_article.php?id\\_article=1277](http://www.iер.ma/_fr_article.php?id_article=1277)

[\*\*Top\*\*](#)

**Belgique**



## TANGER, UNE VILLE ET UNE HISTOIRE

Le jeudi 22 février 2007 à 20 h



Ce premier  
particulière de  
enrichi de  
les Romains et  
vagues  
s'installer et  
peintres,

Ses habitants  
cohabitent tant  
cultivé une  
curieux de

**Le Club Ibn Batouta** – Les amis de Tanger - vous invite le **jeudi 22 février à 20h** pour la projection d'un documentaire consacré à la ville de Tanger.

documentaire nous plonge dans l'histoire cette ville. De part sa position Tanger s'est toutes les influences. Depuis les Phéniciens, les Musulmans Tanger a accueilli des d'immigration qui y sont venus pour elle continue à charmer nombre d'artistes, écrivains, musiciens .....

vivent dans une ville cosmopolite où de cultures et de religions différentes, ils ont tradition d'ouverture sur le monde. Ils sont l'autre et passionnés de rencontres.....

### Programme de la soirée :

- 

Mémoires de Tanger (Commenté en Arabe)

- Projection animée
- Réception et verre d'amitié

**Adresse** : Centre Culturel Ten Weyngaert, 54, rue des Alliés - 1190 Forest.  
(Le Centre se trouve à 5 minute du Consulat Marocain)

**Entrée gratuite**

---

## RECONNAISSANCE DES COMMUNAUTES ISLAMIQUES DANS LA REGION DE BRUXELLES-CAPITALE

**Publié dans le Moniteur Belge du 16 février 2007 :**

**8 FEVRIER 2007 - Arrêté du Gouvernement de la Région de Bruxelles-Capitale**  
**relatif aux demandes de reconnaissance des**  
**communautés islamiques et à l'autorisation de création des comités**  
**islamiques**





**CD&V**

<http://www.culteislam.canalblog.com>



Dar El Ward vous invite à la deuxième **soirée de solidarité 2007**, au profit du projet "**Demain j'irai Mieux**" pour soigner les enfants cancéreux du Maroc avec l'artiste marocain Mohamed Khayari.

Pour l'action 2007, une **soirée spectacle** se déroulera le **vendredi 2 mars 2007 à 19h00** à la salle **Flagey**. Cette grande sera animée par l'artiste et humoriste marocain **Mohamed Khayari**.



info : [info@darelward.com](mailto:info@darelward.com) [www.darelward.com](http://www.darelward.com)  
Tél. : 0475 21 23 03

### Leterme favorable à une immigration économique contrôlée

Parvenir à une immigration économique contrôlée est inéluctable, a déclaré le ministre président flamand Yves Leterme au congrès des Jeunes CD&V, dimanche à Blankenberge. Pour M. Leterme, il faut tirer les leçons des erreurs du passé.

Le gouvernement flamand a opté pour une politique de groupes-cibles pour son marché du travail, notamment en ce qui concerne les professions en pénurie de main d'œuvre. A ce propos, le ministre-président flamand a souligné que les frontières ont été ouvertes pour les nouveaux Etats membres de l'Union européenne en ce qui concerne certaines professions en pénurie, et après six mois, "ce système semble fonctionner". La Flandre s'achemine vers une pénurie de main d'œuvre, selon M. Leterme. Une économie saine et moderne accepte un chômage structurel de 4,5 à 5 %, et la Flandre s'approche de ce taux, affirme-t-il.

Yves Leterme a aussi fait référence à l'immigration économique que la Belgique a connue il y a quelques dizaines d'années. De nombreux travailleurs étrangers étaient venus en Belgique. Le ministre-président régional a souligné que "les fautes du passé, notamment avec les Turcs et les Marocains, devaient être évitées à l'avenir". S'exprimant sur les propositions des Jeunes CD&V sur la sécurité sociale, M. Leterme a rejeté l'idée d'une limitation dans le temps des allocations de chômage. Il propose une approche pragmatique du chômage, avec un accompagnement qui débuterait le plus tôt possible. (belga 11/02/07 13h04)

[Top](#)

Europe



### **Les Marocains plus heureux à Rotterdam et Anvers qu'à Bruxelles**



Les Marocains de Rotterdam et d'Anvers se sentent plus heureux que ceux habitant dans grandes villes francophones comme Bruxelles ou Liège. Les Marocains de Rotterdam donnent une note de 7,4/10 sur leur bonheur de vivre dans cette ville. Le chiffre est identique à Anvers, selon une enquête de l'Université royale de Groningen.

Selon les chercheurs Jan Pieter van Oudenhoven et Hilda Lubbers, les résultats sont étonnantes car le sentiment de bien-être prévalait autrefois dans les villes francophones. A Bruxelles et Liège, les Marocains se sentent moins heureux donnant des cotes de 6,4 et 6,2/10. Par ailleurs, les Marocains de Rotterdam et Anvers seraient moins heureux si les partis Leefbaar Rotterdam (NL) et le Vlaams Belang arrivaient au pouvoir. 06/02/07

---

### **Le Petit facho de gauche**

- 9 février 2007

Pour les inconditionnels du "Petit facho de gauche" et les crevards qui veulent pas débourser deux euros....

Projet inter-culturel Séminaires de formation sur "l'Art du couscous-meruez au Maghreb, de la préhistoire à nos jours", qui se déroulent sur 47 demi-journées et demi. A l'issue de cette formation à l'inter-culturalité, les travailleurs sociaux sont capables de comprendre comment ça peut fonctionner un petit africain, et pourquoi ça ne veut pas fonctionner un petit maghrébin.

Fierté d'être français

Grande fierté ressentie par les jeunes issus de l'immigration lorsqu'ils

(...)

<http://www.indigenes-republique.org/spip.php?article692>

---

### **Union Nationale par Mouvement des indigènes de la république**

- 9 février 2007

Le Mouvement des Indigènes de la République (MIR) dénonce avec la dernière vigueur le consensus raciste qui s'est à nouveau exprimé à l'occasion du procès intenté contre Charlie Hebdo. Désormais un racisme démocratique se met en place qui de Charlie hebdo à Pascal Sevran en passant par Georges Frêche et François Bayrou prend pour cible les descendants de colonisés. Stigmatiser des noirs ou des musulmans n'est pas vraiment amoral encore moins un délit car ce ne sont pas

vraiment des Français. Sont-ils même des êtres humains ? Sarkozy peut lancer dans les rues ses meutes

(...)

<http://www.indigenes-republique.org/spip.php?article690>

---

### **Vieux migrants : un dispositif de réinsertion vise à faciliter les séjours longues durée dans le pays d'origine**



Il y a aujourd'hui en France 70 915 vieux migrants étrangers âgés de plus de 65 ans et percevant une aide au logement (APL ou ALS). Parmi eux, 42 444 vivent seuls en foyer de travailleurs migrants ou en habitat diffus. Une loi vise à créer une aide à la réinsertion de ces anciens dans leur pays d'origine. Explications du ministère de la Cohésion sociale.

Ces étrangers sont venus en France dans les années 60/70 pour travailler et envoyer une partie de leurs revenus à leur famille restée au pays. 85 % d'entre eux sont mariés (dans leur pays d'origine) et les trois-quarts (72%) ont des enfants (50% ont 4 enfants ou plus dans leur pays d'origine) précise le ministère.

Malgré cela, ces hommes vivent la plupart du temps seuls et sans leurs proches. « Ils pensaient repartir, au plus tard à l'âge de la retraite. Plus de la moitié ne lit pas le français, et s'ils ont passé de longues années en France, ils ne parlent pourtant pas couramment notre langue » remarque le ministère.

Cependant, ces « chibanis » sont dans l'impossibilité d'effectuer des séjours de longue durée ou de rentrer définitivement dans leur pays d'origine. En effet, le maintien de leur droit au régime général de l'assurance maladie est conditionné à une résidence de plus de six mois en France.

De plus, ceux dont les revenus sont les plus faibles ont l'obligation de résider en France car la résidence stable et régulière sur le territoire français est obligatoire pour percevoir l'Allocation de Solidarité aux Personnes Agées (Art L-815.1 code de la sécurité sociale).

Dans ce contexte, la loi vise à créer une aide à la réinsertion de ces anciens migrants dans leur pays d'origine. Le montant de cette aide serait calculé selon l'aide au logement perçue pendant leur résidence en France.

L'objectif de la loi est de faciliter les séjours de longue durée dans leur pays pour cette population.

Ce dispositif présente des avantages sur les plans humain, financier, et politique :

- **Humain** : Il permet à cette population de vieillir en passant le plus clair de leur temps avec leur famille.
- **Financier** : Il nous permet de libérer des logements sans dépenses supplémentaires.
- **Politique** : Nous aurions l'occasion d'afficher la reconnaissance de la France pour le travail de ces chibanis, et de montrer aux jeunes immigrés que la République traite dignement leurs aînés.

Mercredi 14 Février 2007

Source : ministère de la Cohésion sociale

[Top](#)  
**Agenda**



A l'occasion du référendum sur la réforme du statut d'autonomie, le Président de la Communauté autonome d'Andalousie, insiste sur les défis que doit relever ce qui reste l'une des régions encore les plus pauvre d'Espagne.

L'Andalousie bénéficie déjà d'une grande autonomie. Pourquoi avait-elle besoin d'un nouveau statut ? Que lui manque-t-elle comme compétences ? Est-ce un moyen de rester sur le même pied que la Catalogne ou le Pays Basque ?

Lire l'article : <http://www.lesechos.fr/info/inter/300143039.htm>

## Espagne

### 4 millions d'immigrés

Le nombre des immigrés établis en Espagne a dépassé, pour la première fois en 2006, la barre des 4 millions, soit le triple des étrangers recensés il y a 6 ans dans ce pays. Il s'agit d'un chiffre provisoire rendu public par l'Institut espagnol des statistiques (INE), qui précise que les étrangers représentent 9,3% de la population totale en Espagne, qui dépasse 44 millions.

Les immigrés figurant sur les listes de recensement municipales datées du 1er janvier 2006 sont 4,145 millions de personnes, sur un total de 44,7 millions de résidents en Espagne. Il ressort de ces chiffres que la population immigrée a augmenté de 415.000 personnes en une année, soit une hausse relative de 11%. L'INE n'a pas fourni de ventilation par nationalité.

Selon les derniers chiffres disponibles, les Marocains arrivent en tête des communautés étrangères établies en Espagne, avec plus de 530.000 personnes. L'Economiste 12.02.07

## Pays-Bas

### Plus de 200.000 marocains ont la double nationalité

Quelque 227.692 ressortissants marocains établis aux Pays Bas disposent d'une double nationalité (marocaine et néerlandaise), selon les chiffres du bureau central néerlandais de statistique (CBS), cités vendredi dernier par les médias belges.

Au 1er janvier 2006, un Néerlandais sur 16 disposait de deux passeports et près de la moitié de ce groupe possède aussi la nationalité turque ou marocaine en plus de la néerlandaise, selon ces mêmes chiffres. Le nombre des ressortissants originaires de la Turquie est le plus important avec 260.000, suivis des Marocains (227.692).

Synt-L'Economiste/Map - Vendredi 16 février - 17h46

## AGENDA AGENDA AGENDA AGENDA AGENDA AGENDA AGENDA

### Le Centre Islamique et Culturel de Liège organise Un Souffle Artistique entre Solidarité et Partage

Au profit de Islamic Relief

#### Samedi 24 février à partir de 17 heure

Au programme : Chants, Percussions, Théâtre, Poésie, Henné, Calligraphie, Enchères, Possibilité petite restauration, .



**Lieu :** Salle des fêtes de Droixhe, Avenue de Lille s/n, 4020 Liège, accès bus : 17 et 18

**P.A.F. :** 7 euros en prévente, 9 euros sur place

**Infos et réservations :** + 32 (0) 487/12 97 57,

**e-mail :** [c-j-f@hotmail.com](mailto:c-j-f@hotmail.com)

Enfants admis : à partir de 12 ans

"Le savoir est un devoir" Mouslim Aboutasnim

### **Conférence FEMIP 2007 à Paris**

#### **Les transferts financiers des migrants dans l'espace euro-méditerranéen : un levier pour le développement**

**22/03/2007 - 23/03/2007**

La Banque européenne d'investissement (BEI) et la Fédération bancaire européenne (FBE) se sont associées pour organiser à Paris, les 22 et 23 mars 2007, la 2ème Conférence FEMIP sur la question des transferts financiers des travailleurs migrants en Euro-Méditerranée.

- Mieux comprendre la portée économique des migrations
- Faciliter les transferts financiers des migrants
- Développer le rôle du secteur bancaire
- Examiner les aspects réglementaires, de change et de systèmes de paiement
- Fournir des leviers pour le développement : microfinance, produits hypothécaires et titrisation

Le programme détaillé, les contributions d'experts, les détails pratiques et les demandes d'inscription sont affichés sur le site Web de la conférence : [www.bei.org/femip/conference](http://www.bei.org/femip/conference).

**Participation sur invitation exclusivement.**

### **A L'OCCASION DE LA JOURNÉE INTERNATIONALE DE LA FEMME**

Les associations Femmes Musulmanes de Belgique et Loqman organisent une conférence - débat

#### **" Islam, femmes et droits humains"**

**Vendredi 2 mars 2007 à 18h30**

Aux Facultés Universitaires St Louis - Auditoire 1  
Boulevard du botanique 43, 1000 Bruxelles

#### **Au programme :**

Droits de l'Homme et principes universels : quelles sont les limites "interprétatives" de ces notions?

Avec Dan Van Raemdonck - Professeur à l'ULB - Belgique

Le concept des droits humains à la lumière de l'Islam et de l'Occident

Avec Tariq Ramadan - Islamologue à l'université d'Oxford, à l'université de Doshisha ( Japon) et à la Lokahi Foundation. Professeur invité à l'université d'Erasmus ( Hollande) et président du European Muslim Network ( Bruxelles) .

Les droits de la femme en Islam, une réflexion féministe

Avec Asma Lamrabet - Médecin et intellectuelle engagée sur la question de la femme en Islam. Auteure notamment de " Musulmane tout simplement" - Maroc

La Moudawana, entre Shar'ia et philosophie des droits humains  
Avec Nadia Oulehri - Avocate au Barreau de Rabat et présidente de l'association "Action Femmes Juristes"  
- Maroc

Débat modéré par Sophie Léonard ( Membre de la commission Islam et Laïcité à Paris) et Michael Pivot ( Islamologue)

**P.A.F : 5 euros**

**Pour tous renseignements :** [fmbelgique@gmail.com](mailto:fmbelgique@gmail.com) ou 0476 859 959

### **Fête de Inanna**

**Inanna est une asbl qui développe la solidarité avec les femmes dans le monde**

**24 février 2007 à partir de 19h**

salle Derinck - 1 rue du Chapitre - 1070 Anderlecht  
Métro Saint-Guidon - Place de la Vaillance

### **Programme de la soirée**

**Repas à partir de 19h30 avec l'aide de l' asbl les Amis de l'Islam**

- Tajine de Poulet aux Olives
- Salade de riz
- Baklavas et Thé à la Menthe

**Concert & Spectacle à 21h**

- Chants Soufis avec Larbi et ses potes
- Danse Sacrée avec Najjia
- Concert avec Soraya, chanteuse et Astab musicien Chants et Ghazal inspirés de maîtres Soufis
- Soirée Dansante World Music avec Dj Myriam et Valérie

les bénéfices de la soirée seront versés au profit d'un centre de formation pour femmes victimes du tremblement

de terre (Twinkle Women Center) à Balakot en 2005 au Pakistan

infos sur : [www.genderconcerns.nl](http://www.genderconcerns.nl)

Sabra Bano, présidente de Genderconcerns viendra nous présenter le projet du centre à Balakot, elle sera accompagnée par d'autres femmes venues de Hollande et du Pakistan

**PAF : Repas + Soirée: 20 euros !**

**Soirée :Thé et douceur : 10 euros !**

**Repas et soirée enfants (<12 ans) : 10 !**

**Réservation obligatoire auprès de Chantal : 0484/49.29.66**

Lors de la soirée, des collants pour femmes seront proposées à la vente à 3 euros et la moitié du prix sera versé au bénéfice du projet de Balakot.

Au plaisir de vous y rencontrer et qui sait de danser ensemble;

solidairement

Aïda Allouache, Présidente de Inanna asbl

**22 février 18h30 - Auditorium (niveau -2)**

**Institut du Monde Arabe**



**1 Rue des Fossés Saint-Bernard - Place Mohammed-V -  
75236 PARIS CEDEX 05  
Avec : Azouz Begag, ministre délégué à la promotion de l'égalité des chances.**

« L'année 2006 sera l'année de l'égalité des chances » déclarait le premier ministre Dominique de Villepin lors de sa conférence de presse du 1er décembre 2006. Un an après, et suite aux différentes décisions et à la loi d'avril 2006 sur l'égalité des chances, Azouz Begag ministre délégué à la promotion de l'égalité des chances fait le point ici sur le travail entrepris et réalisé sur le terrain. Outre sa fonction de ministre, Azouz Begag est écrivain et sociologue. Auteur de nombreux romans dont *Le gône du Chaâba* (Points, 2005).

---

### **Présentation de Azouz Begag**

<http://clicnet.swarthmore.edu/litterature/moderne/begag/presentation.html>

---

### **INVITATION**

Le Collectif Démocratie et Modernité a le plaisir de vous inviter à la rencontre-débat qu'il organise avec le Pr Mohammed Arkoun, Professeur D'Histoire de la pensée Islamique à la Sorbonne, Président du Conseil Scientifiques du Centre Civique d'étude du fait religieux, le **Mardi 20 Février 2007 à 19h00** à **l'Amphithéâtre Ibn Nafis de la Faculté de Médecine de Casablanca**.

**« Islamophobie ou décalage des systèmes de pensée ? »**

Tel est le thème de cette rencontre qui sera modérée par Mr Mohamed El Ayadi et Mr Mohamed Sghir Janjar .

Comptant sur votre participation à ce débat, nous vous prions aussi, de bien vouloir en assurer la plus large diffusion autour de vous. .

En attendant de vous recevoir, Veuillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos salutations les meilleures.

Pour le Pr Driss Moussaoui  
Président  
Collectif Démocratie et Modernité

Laila Chraibi-Bennis  
Directrice

---

### **CV de Mohammed Arkoun**

<http://www.ibn-rushd.org/CV-Arkoun.htm>

